



LA GAZETTE DE LA SIAGNE



2017 - n° 9 – Consultez notre site www.generation-junior.org

LE MISTIGRI 2017, C'EST BIEN CHARLY !

Ne cherchez plus ! Abandonnez vos incertitudes et vos hésitations ! L'affaire est réglée, pliée, classée. La Gazette est en mesure de vous révéler cette info en exclusivité mondiale : le titre de « Mistigri 2017 », attribué au joueur scoumoune qu'il vaut mieux éviter à chaque tirage au sort, sera bien décerné à Charly Sabo. Une fois n'est pas coutume, Mickaël Thouvenin avait donc raison.

Pour prendre cette décision et l'appuyer sur des preuves en béton armé, le jury Génération Junior n'a pas eu besoin de faire appel à ces fins limiers, à ces profilers ou à ces experts en police scientifique qui pullulent dans les séries américaines. Il lui a suffi d'ouvrir juste un peu les yeux pour fixer son intime conviction. Trois arguments ont emporté sa conviction :

- 1 - Charly est toujours vêtu de sombre, ce qui est quand même la première condition à remplir pour figurer dans la catégorie « chats noirs ».
- 2 – C'est bien connu aussi, les matous n'aiment pas la flotte. Or, dans cette soirée de tempête et de déluge ayant servi de décor au neuvième épisode du tournoi, qui a perdu pied et a mal vécu sous les averses ? Charly, évidemment. Avec un minuscule total de 8 points acquis, il a paumé sa place de dauphin au profit de Jordan Ciasullo, Pire, il n'est plus dans le sillage direct des deux premiers. Les chats détestent l'eau, Charly aussi, donc Charly est un chat... noir (voir ci-dessus pour la couleur) : logique.
- 3 – Plus accablant encore : en tête à tête, Mickaël Thouvenin l'a terrassé deux fois, mais dans le seul match qu'ils ont disputé ensemble, le leader, comme soudain tétanisé par des ondes négatives, a dû se contenter du nul ! Et Jordan Ciasullo pourrait dire la même chose. Vainqueur à deux reprises sans lui, il n'a pu réussir la passe de trois... car, lors de l'ultime rencontre, vous l'avez deviné, Charly était son partenaire. Pas de doute, la poisse, c'est bien lui.

Face à ce faisceau d'éléments concordants et irréfutables, on comprend mieux ce verdict sans appel. Mais sautons du coq à l'âne ou si vous préférez, passons du coca light (oui, Jean-Phi, c'est un jeu de mots !) pour nous intéresser aux aspects positifs de cette soirée très arrosée. Et il y en eu plein.

D'abord, compter vingt-quatre joueurs présents sous un tel déluge c'est se prouver (même si on n'en a pas besoin) que le foot loisir se porte plutôt bien à Génération Junior. Vous avez tous les félicitations du coach.

Ensuite, il faut saluer la performance de Mickaël Thouvenin qui résiste toujours au sommet du classement. Celle également de Jordan Ciasullo désormais deuxième et surtout très bien placé dans l'aspiration du leader. Celles aussi de Joachim Cometti et de Thierry Cavalli qui ont fait leur entrée dans le club pour l'instant fermé (cinq membres) des 100 points et plus.

Mais la plus significative a été signée par François Rosso qui, pourtant à court de compète, a empoché 17 points. Seul Lorenzo Rizzo en a fait autant jeudi. Pour la beauté de l'histoire, sachez quand même que François est, par exemple, trois fois plus âgé que Charly et Romuald. Un « détail » mais celui-là il compte. Alors, immense respect Monsieur !

DU TAC AU ... TACLE

Une pensée ... pour Mogens Voigt hospitalisé et opéré de toute urgence suite à une péritonite. Elvis, tous les copains de Génération Junior te souhaitent un bon et rapide rétablissement. A bientôt.	Trente huit ... comme le nombre actuel de joueurs qui sont inscrits dans le tournoi. Le dernier arrivé est Lorenzo Rizzo qui n'a pas tardé à se distinguer (meilleur score ex æquo de la soirée).	Deuxième... et dernier appel pour la sortie à Urban Foot le 14 mai prochain. Avec repas sur place. Ceux qui n'ont pas encore donné de réponse sont priés de le faire au plus vite.
--	--	---

